

# *Le président bolivien met en exergue l'importance de la construction du centre nucléaire d'El Alto*

---



La Paz, 7 mars, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a mis en exergue l'importance de la construction en coordination avec l'entreprise russe Rosatom d'un centre de recherches et de développement de la technologie nucléaire dans la ville d'El Alto.

Lors de la signature de l'accord pour la construction de ce centre, Evo Morales a relevé que le projet fait partie des démarches du gouvernement pour garantir le développement de la Bolivie et il a remercié son homologue russe, Vladimir Poutine, de son soutien.

Le président bolivien a indiqué que ce centre est non seulement conçu pour réaliser des programmes énergétiques, mais aussi pour faire des diagnostics précoces du cancer et réaliser des recherches sur diverses maladies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86445-le-president-bolivien-met-en-exergue-limportance-de-la-construction-du-centre-nucleaire-del-alto>



**Radio Habana Cuba**